

24.—(18784) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, recommandant la nomination des cotiseurs de la Cité et du Recorder, devant agir comme commissaires dans l'expropriation du Boulevard Pie IX.

Résolu: Que Son Honneur le Recorder Geoffrion et MM. W. G. Owens et Pierre Olivier, évaluateurs, soient nommés commissaires dans ladite expropriation.

25.—(18785) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, recommandant la nomination des cotiseurs de la Cité et du Recorder, devant agir comme commissaires dans l'expropriation pour l'ouverture de la rue Bourassa.

Résolu: Que Son Honneur le Recorder Geoffrion et MM. Robillard et Fleming, évaluateurs, soient nommés commissaires dans ladite expropriation.

26.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant la nomination de commis pour son département.

Résolu: Que MM. Rodolphe Thibaudeau, Pierre Jean Savard et Alphonse Bourdon, soient nommés commis, au salaire de \$700 par année, et ce, à compter du 1er avril prochain, ces nominations étant faites pour remplir les vacances créées par la promotion de MM J. Archambault, et Shea, et par la résignation de M. A. A. Prieur.

27.—(18082) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, recommandant la nomination de M. Edouard Lavoie, en remplacement de M. W. Smith, comme commis dans son département.

Résolu: De nommer M. Edouard Lavoie, au salaire de \$650 par année.

28.—(18786) Soumis un rapport du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant que M. O. Lortie, assistant au laboratoire de bactériologie, soit démis de ses fonctions, ce monsieur étant dans l'impossibilité de rendre les services requis par la position qu'il occupe.

Résolu: Que M. Lortie soit remercié de ses services, et ce, à compter du 1er avril prochain.

29.—(18778) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, recommandant la vente à la Municipalité de St-Lambert, d'une vieille cloche d'alarme pour la somme de \$20.

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à vendre ladite cloche (fire alarm gong), et de donner instructions au Trésorier de la Cité de collecter le montant.

30.—Il est

Résolu: Que la résolution en date du 16 février courant, à l'effet de voter une somme de \$87,500 pour pourvoir aux dépenses du personnel, frais de surveillance, etc., en rapport avec les travaux du "plant" de filtration, soit amendée, en remplaçant le montant de \$87,500 par celui de \$79,400.

31.—Il est

Résolu: Qu'une subvention de \$1,000 soit votée à l'Hôpital Saint-Luc, sujet aux conditions imposées aux autres institutions de charité, ladite somme devant être imputée sur la balance disponible des crédits votés pour subventions aux institutions de charité.

31.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet du remboursement des sommes payées par le propriétaire, en rapport avec la construction de pavages permanents.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à rembourser aux différents propriétaires, la somme de \$151,006.74.

Il est en outre

Résolu: De donner instructions au Greffier de la Cité de publier une annonce dans les journaux, mettant les propriétaires intéressés en demeure de se présenter au Bureau du Trésorier de la Cité, avec leur reçu, pour recevoir le montant payé par chacun, en rapport avec la construction de pavages permanents.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

24.—(18784) Submitted a report from the Chief City Attorney, recommending that two City Assessors and a Recorder be appointed to act as Commissioners re expropriation of the Pius IX Boulevard.

Resolved: That His Honor Recorder Geoffrion and Messrs. Owens and Pierre Olivier, Assessors, be appointed Commissioners for said expropriation.

25.—(18785) Submitted a report from the Chief City Attorney, recommending the appointment of two City Assessors and a Recorder to act as Commissioners re expropriation for the opening of Bourassa street.

Resolved: That His Honor Recorder Geoffrion and Messrs. Robillard and Fleming, Assessors, be appointed Commissioners for said expropriation.

26.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending the appointment of a clerk in his department.

Resolved: That Messrs. Rodolphe Thibaudeau, Pierre Jean Bénard and Alphonse Bourdon be appointed clerks, at a salary of \$700 per annum, from the 1st April next, said appointments being made to fill the vacancies resulting from the promotion of Messrs. J. Archambault and Shea, and by the resignation of Mr. A. A. Prieur.

27.—(18082) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending the appointment of Mr. Edouard Lavoie, vice Mr. W. Smith, as clerk in his department.

Resolved: That Mr. Edouard Lavoie be appointed, at a salary of \$650 per annum.

28.—(18786) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that Mr. O. Lortie, Assistant in the Bacteriological Laboratory, be discharged, he being unable to fulfil the duties which the said position involves.

Resolved: That Mr. Lortie be dismissed from the 1st April next.

29.—(18778) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that an old fire alarm gong be sold to the Municipality of St. Lambert for the sum of \$20.00.

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to sell the said fire alarm gong and that instructions be given to the City Treasurer to collect the said amount of \$20.00.

30.—It was

Resolved: That the resolution dated the 16th February instant, voting a sum of \$87,500 to pay the expenses (staff, supervision, etc.) in connection with the works of the filtration plant, be amended by replacing the amount of \$87,500 by that of \$79,400.

31.—It was

Resolved: That a grant of \$1,000 be made to the Hôpital St-Luc, subject to the conditions imposed on other charitable institutions, the said sum to be charged against the available balance of the appropriations voted for grants to charitable institutions.

32.—Submitted a report from the City Treasurer anent the refund of the sums paid by the proprietors, in connection with the construction of permanent pavings.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund to the different proprietors, the sum of \$151,006.74.

It was further

Resolved: That instructions be given to the City Treasurer to publish an advertisement in the papers notifying the interested proprietors to come to the office of the City Treasurer with their receipts, for the purpose of receiving the amount paid by each of them, in connection with the construction of permanent pavings.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.